

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Von der Luftmatratze zur Luftburg

Stelzen, Schnäpse und die berühmte Luftburg: Die Familie Kolarik ist untrennbar mit dem Wiener Prater verbunden. Beim Leaders Club der Jungen Wirtschaft Wien erzählten Marianne und Paul Kolarik über ih-

ren erfolgreichen Familienbetrieb, der sich durch Herzlichkeit und gegenseitigen Respekt auszeichnet. Darüber hinaus lüfteten sie das Geheimnis der Luftburg, die ihre Eltern 1977 als Luftmatratze für

die Kinder kauften. Aufgrund eines Missverständnisses wurde sie viel zu groß angeliefert, fand im Garten keinen Platz und ist als Freizeitattraktion aus dem Prater heute nicht mehr wegzudenken. (pe) ■



Florian Wieser

Wirtschaftskammer Wien-Präsident Walter Ruck (l.) und JW Wien-Vorsitzender Jürgen Tarbauer (r.) mit Marianne und Paul Kolarik